
令和２年度 新松戸ベビー 保護者による評価表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お子様について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特に良かった保育や行事、園の運営に関する内容をお書きください 

動画で可愛い様子が見れて嬉しいです。いつも作ってくる可愛い工作も大切に取って置い

てます。 

毎日の散歩と公園遊び。クリスマス会。 

行事の動画、いつも楽しみにしていました！優太も何度も何度も見て踊ったり楽しんでい

ました！でも今年は運動会など親も参加できると嬉しいです。 

三匹のこぶたの物語を子供たちが演出出来ること 

お誕生日会は自分のお誕生日はもちろん、お友達のお誕生日会もとても楽しみにしていま

す。 

YouTube の配信は、毎回親子で楽しみにしております。我が家だけで、再生回数を延ばし

てると思います。 

YouTube ですぐに発信していただけるので、園での様子が分かってとても安心します。 

 



令和２年度 小金西 保護者による評価表 

 

園の運営についてお答えください。 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

お子様について 

 

 



 

特に良かった保育や行事、運営面などがございましたら教えて下さい 

 

コロナになるまでは、楽しい行事が多かったので！早く元に戻ってほしいです。 

オンライン保育、公園遊び、異年齢合同遊び、茶道、華道、おはなし広場、英会話、体操、サッカ

ー、誕生会、クリスマス会、節分、ひなまつり会、餅つき、凧揚げ、交通公園への遠足、卒園式、

避難訓練、歯ブラシ指導、運筆 

メールでの緊急連絡やホームページでの動画配信は手軽にいつでも確認ができ便利でした。 

クラスの先生が撮ってくださっている日常の写真も楽しみに拝見しています。表情もよく写って

いて、楽しさが伝わってきます。 

行事ごとは全部配信してくれるのがとても嬉しいです！いつも見るのがとても楽しみです！ 

YouTube で、園で過ごす様子を見れるのが嬉しいです。ひな祭りでは、こどもの名前が入った製作

物を作ってくださり、先生方の丁寧な保育に満足しています。ありがとうございます。 

YouTube 配信で子供達の生活を見れるのがいつも楽しみです！ 

お散歩が多い保育が素敵です。 

食育、体操教室、出し物と、心と身体全てを万遍なく刺激する活動が色々あり、嬉しく思っていま

す。 

誕生日会 (誰もが生まれてきたことを祝福されること。主役になれる日。嬉しい思い出になると

思います) 

今年は、コロナだった為に、直接子供の成長が見れなかった事がすごく残念でした。 

運動会やクリスマス会など、クラス事でやるとかして、親も見れたのではないかと思いました。 

卒園式で、親が参加できるのなら他の行事も一緒な気がしました。 

英語教室、体操教室 

動画配信、各教室 

運動会ごっこ、運動会は開催できなかったけどとても楽しかったようです。ありがとうございまし

た！茶道も毎月楽しみにしています？ 

年齢に応じて、室内遊びにしたり、散歩にしたり考えてくださっていてありがたいです。 

食育 

コロナ禍の中、いろいろと工夫してイベントなどを行っていただき、本当に感謝しております。あ

りがとうございます。まだまだ大変な状況が続くと思われますが、先生方もお体に気をつけてお過



ごしいただきたいと思います！宜しくお願い致します。 

食育、茶道など家ではなかなか体験できないこと。豆まきや凧あげなど季節の行事、遊び。今年度

はコロナで厳しい中、感染症対策をしたうえで保育を行なって頂きありがとうございました！ 

コロナの中、職員の事も思って人員を減らすなどの工夫があり、働く側の人間の気持ちを想い、経

営がしっかりしているなと感じました。 

 

親参加型のイベントは無かったが、しっかり園児には体験させてあげる工夫がされていて感謝ば

かりです。 

 

この一言に限ります。 

 

本当にありがとうございます。 

 

これ以上を望むのは何だか違うのではないかと思うくらい気遣いが沢山あり、恐縮します。 

 

先生方皆様の負担があまり無きよう、園長先生配慮をお願いします。 

 

これを機にクリスマス会など親参加型のイベントで行われる園からの父兄への飲食物の提供辞め

るのも良いのではないでしょうか？ 

あれば嬉しいですが職員負担もあるので、このまま。 

子ども達だけ。 

平日に特別給食で家で報告聞いたり、写真を後日見せていただけたら親はそれでいいです 笑 

 

食べたい親が少なくとも居る場合は、クリスマスメニューだけ毎年レシピ全公開で。 

家で再現する楽しみもいいと思います(^^) 

 

日本人はサービスを過剰に求めますが、園児ファーストで園運営をよろしくお願い致します。 

夏祭りと運動会は、参観できないのが残念な反面、普段の遊びの中に取り入れていただき、子ども

達ものびのびと楽しそうでした。 

クリスマス会やひなまつり会など、季節ごとのイベント。 

クリスマス会やひなまつり会などの季節ごとのイベント、体操教室やサッカー教室、英会話などの

情操教育。 

誕生会は個人単位で皆の前に立ち、衆目を集め、良い経験になると思います 

いろんなお知らせや手紙の内容をメールで伝えてくれるのはスマホで見返せたりするのですごく

助かります 

テレホイク 

クリスマス会やひなまつりは発表があり本人も本番頑張るんだと練習に臨んでおり成長を感じら

れて嬉しかったです。 

パンケーキ屋さん。チケット制でお店屋さんみたいで楽しかったと娘がいっておりました。 

18 時以降の保育で、スピードやあやとりなど新しい遊びに出会い、いろいろな先生と夢中になっ

て遊んでいたのが印象に残っています。ありがとうございました。 

新しい園になって、ハロウィンや砂場がなくなり、残念です。子供の運動時間も減りました。以前



は毎日、園庭で遊べたのですが。また、準備する物など面倒が増えました。 

茶道、ひな祭り会 

コロナ禍でも動画や写真で園での様子が見られて良かったです。 

クリスマス会などの行事は子供も楽しんでいる様子で、家でも話をしてくれました。 

コロナ前のクリスマス・運動会 

ひなまつり会 

卒園式 

行事等の web 配信 

児の特性が肯定的に受け止められ、保護者の相談にも丁寧に応じてもらえた。 

食育、お誕生日。 コロナの感染状況を知らせていただけたのもありがたかったです。 

動画配信 

運動会。夏祭り。コロナ禍でも子供達が楽しめるように最大限準備して下さった先生方には感謝で

す。ありがとうございました。 

夏祭り 

軒並み地域のお祭りもなかった前年。とてもいい経験をさせてもらえたと思います。 

屋上でのピクニックはとても喜んでいました。 

こまめにメールで情報発信をしてくださるので、園のことがよくわかりとても助かります。いいこ

とだけではなく、保護者側が気を付けなくてはいけないこともメールで周知してくださるのが特

にありがたいです。 

運動会、クリスマス会 などなど 全て楽しかったようです。今年度はコロナの影響で出来なかった

事が 残念でした。 

発表会、卒園式など 

どんな先生でも園児と保護者の名前を覚えてることは素晴らしいと思いました。 

コロナ化でも工夫して子ども達が楽しめるよう行事を行って頂いて感謝です。また、子どものマス

クを必須にしないで頂けたお陰で、園内でのびのびと過ごせてお友達の表情もよく分かると思う

ので良かったです。 

クリスマス会が、通い始めて初めての行事でした。楽しく参加できたようなので良かったです。 

パンケーキやさんは楽しかったようです。そのあとも家でチケットで遊んでいました。 

園舎の引っ越しもスムーズで、混乱もなくよかったです。 

ひなまつり会のような発表できる場は、子供にとっては新鮮だったようです。 

コロナ禍で保護者会など園と保護者で情報交換する場が作れない中、様々な形で多くの情報提供

を試みていただいたことが良かったです。 

毎日、お迎えの際に園での活動の様子を細かく話をしていただき、様子がよく理解できるとともに

「しっかり見ていただいている」という安心感も与えていただきました。 

 


